

LUZANILLA REITERA IR POR PRI

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Viernes 03 de Septiembre de 2010 21:44

“No hay nada aún, pero yo voy”, afirma

HERMOSILLO, Septiembre 3.- Julián Luzanilla Contreras dice que no hay nada aún que indique sobre el cercano cambio en la dirigencia estatal del PRI.

Dijo que lo procedente es la emisión de una convocatoria y quienes lo deseen y cumplan requisitos, participen como candidatos "como es mi caso".

En un boletín de prensa divulgado esta tarde, el dos veces diputado local y dos veces federal, entre otros cargos públicos y partidistas del PRI, quiso reiterar su decisión de participar en el proceso interno tricolor. Lo hizo en los siguientes términos:

Boletín de Prensa

Ante la insistente versión de que en breve plazo se dará el relevo de la dirigencia del Partido Revolucionario Institucional en Sonora, me permito manifestar:

- a) Desafortunadamente hasta hoy, no hay ningún acuerdo interno que permita afirmar que ya hay candidato ó candidata de unidad en un proceso que, por lo demás, aún no se inicia formalmente.

- b) En consecuencia, ante la eventual renovación de la dirigencia, lo que procede es que se emita la convocatoria correspondiente y participen como candidatos quiénes, cumpliendo los requisitos así lo deseen, como es mi caso.

- c) Por lo anterior reitero al priísmo sonorense mi decisión de participar en el proceso interno de nuestro partido para la elección de dirigente estatal, para poder desde allí reorganizar el Partido y construir la victoria del 2012, para bien de la sociedad sonorense.

LUZANILLA REITERA IR POR PRI

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Viernes 03 de Septiembre de 2010 21:44

Atentamente

Lic. Julián Luzanilla Contreras